



東大枝地区盆踊り大会開催 8月13日(火)



盆踊り大会を振り返って 実行委員長 板橋 茂

台風5号の影響により、大会開始直前に雨が降り出すなど開催が心配されましたが、何とか予定通り実施することができました。これも偏に大会までの準備にご協力を頂きました実行委員の皆さんのおかげと感謝申し上げます。コロナ禍以降2回目の開催となりますが、個人や団体の仮装も参加していただき会場を大いに盛り上げていただきました。本当にありがとうございました。

また盆踊りの盛り上げ役である大條太鼓保存会の皆さんには子供太鼓に始まり、太鼓の醍醐味である打ち囃子には檜の上に上がった女の子達の軽快な撥擽きも見られ、最高潮の内に終了することができました。

地域の皆さんには今後とも地区の活性化のため、各種催し等には一人でも多くの方に参加していただきますようお願い申し上げます。

第2回花街道除草 8月4日(日)朝6時より

繁茂していた草に隠れていたマリーゴールドも顔を出しました。



今後の予定

- 9月 3日(火) JA女性部手芸教室
- 9月 7日(土)ふるさとを考えよう
- 9月 8日(日)第3回花街道除草
- 9月 15日(日)敬老の日
- 9月 23日(月)秋分の日
- 9月 29日(日)秋季スポーツ大会

～『元気づくり会』 毎月～

火曜・木曜日
午前10:00～11:30
交流館 (和室)

えがお ～ 大枝みんなの元気のもと・・・



ふれあい教室「夏の集い」 8/4 45名参加



山田支援員による本の読み聞かせ



焼きそばを作っていました。

～～編集後記～～ 連日 30℃を超える暑い日が続いていますが、夕方になると外から秋の虫の声が聞こえてきます。名ばかりの立秋(8/7)と思いきや田んぼの稲穂も頭を垂れて少しずつ秋の気配が感じられる今日この頃。8月は次々に台風が発生しましたが、今後も暴風や大雨等気象情報を確認し、被害に備えて過ごしましょう。



事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)



グラウンドゴルフ大会（七夕杯）

7月6日(土) 東大枝地区社会福祉協議会主催

前日が猛暑日だったため陽射しが心配されましたが、曇り空の下、競技者30名応援者多数は、元気に楽しい時間を過ごされました。繁忙期の中の一服の涼。明日からの心の活力になったことでしょう。

優勝 佐藤 勝男 さん
準優勝 佐藤 キヌ さん
第3位 一條 キヨイ さん

花街道除草作業 7月7日(日)午前6時

参加者の皆さん、朝早くからの作業ご苦労様でした。



今年も 盆踊り大会 やるよ!!

日時：8月13日(火) 午後7時

会場：東大枝農村広場

皆さんの参加・ご協力よろしくお願いたします



市民健(検)診 でんわ 予約開始
完全予約制です

- ・東大枝地区予約受付期間は
7月30日～8月1日
- ・東大枝集団健(検)診実施日
8月24日～8月28日
- ・健診会場：梁川中央交流館

*対象地区は、目安です。都合に合わせてどの日程でも予約できます。
*詳しくはパンフレットをご確認ください

人の背丈程に伸びた草とまさに格闘のようですね。



7月7日(日)午後3時より、自治会役員の皆さんは「どんぐりの森」「八森土手」の草刈作業を行いました。暑い中での作業、ご苦労様でした。

えがお ～ わたしの元気のもと・

高鷹 道子さん (77歳)



結婚後、旦那様の仕事の関係で盛岡や青森で暮らしましたが、その後故郷の大枝に戻りました。堰本小や五十沢小で用務員として20年程働いたそうです。2人の娘さんは結婚して福島市に住んでおり、時々用事を頼まれば喜んでお手伝いに行っているとのこと。

兄弟で行ったハワイ旅行や、娘さんに誘われ歴史好きな孫さんと、京都や奈良を旅したお話を聞かせていただきました。また、友人との温泉旅行も楽しんでいるそうです。

町内会の仲間との「ふら和～ず」の活動や、健康のために「元気づくり会」への参加など、楽しく活動しているとのこと。大好きな大枝で、「地域の皆さんと仲良く元気に暮らしていきたい」と話す道子さん。きれいに手入れしているお庭に、色々な花が咲くのが楽しみですね。

今後の予定

8月4日(日)第2回花街道除草

8月4日(日)ふれあい教室

夏の集い

8月13日(火)盆踊り大会

*太鼓の練習

7/27・7/30・8/3・8/6

～「元気づくり会」毎月～

火曜・木曜日

午前10:00～11:30

交流館(和室)

どなたでも参加OKです。



高鷹さん宅のお庭

～～編集後記～～ 桃の主力品種「あかつき」の出荷が例年より早く始まりました。生産者の皆さんは忙しい日々を過ごされている事と思います。

昨年4年ぶりに開催された盆踊り大会。今年も8月13日の開催に向けて、実行委員会では着々と準備が進められています。「やっぱり大枝っていいなあ～!!」と感じられる夏の一夜を、皆さんの参加・協力で過ごしましょう。



東大枝自治会

事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)

春季スポーツ大会 5月26日(日)

好天に恵まれ、町内会対抗のグラウンドゴルフ競技が行われました。前回優勝の中通りチームの丸山さんの選手宣誓で始まった大会。54名の参加者の皆さんは、和やかな中にも真剣なプレイを繰り広げました。競技終了後に、交流館にて閉会式・表彰式が行われました。



団体の部				個人の部	
優勝	東部 A	第5位	打越 B	優勝	一條キヨイさん
準優勝	中通り B	第7位	東北 A	準優勝	室井 賢司さん
第3位	神明 B	第8位	上通り B	第3位	鈴木 末治さん
第4位	神明 A	第9位	上通り A	ホールインワン賞 9名	
第5位	打越 A	第10位	中通り A		



花街道定植作業

6月2日(日) 朝6時より



花街道担当者より植付け手順の説明を聞き、各町内会指定の場所に「マリーゴールド」の苗を植えました。早朝からの作業にもかかわらず、多くの皆さんにご協力いただきありがとうございます。

今年もきれいな花街道になるよう、よろしくお願い致します。



定植準備作業

5月25日(土) 13時半より

植付け場所の草刈り・耕耘・整地等、自治会・里づくり協議会の役員、組長会の皆さんが準備作業をしました。

クリーンアップ作戦

6月23日(日) 朝5:30より

雨の中の作業、皆さんご苦労様でした



今後の予定

7月6日(土) 社協GG七夕杯

7月7日(日) 花街道除草 第1回

7月15日(月) 海の日

～ 『元気づくり会』 毎月 ～

火曜・木曜日

午前10:00～11:30

交流館(和室)

どなたでも参加OKです。



心豊かで活力ある大枝の里づくり推進協議会
副会長 & 花街道担当

佐藤 幸治 さん (72歳)



今年度より、花街道を担当することになりました。6月2日の苗定植には多くの皆さんのご協力をいただきありがとうございました。今後、除草作業等地域の皆様には大変お世話になると思います。よろしくお願ひいたします。

現在私は72歳。妻・息子と三人暮らし。タクシー運転手として働き、休日には農業と忙しく過ごす毎日です。また年に2回程友人夫妻と一緒に温泉旅行に行くのが楽しみです。これからも家族仲良く元気に過ごせればと思っています。

ふるさとを考えよう 6月8日

文化祭のお茶会の振り返りと6年度の活動について話し合いました。



♪ お茶タイム ♪



和室畳表替え 6月10日

～～編集後記～～ 玄関の扉を開けると藺草のさわやかな香りに迎えられ、高温多湿の外界から救われたように感じます。昨年度より要望しておりました交流館和室『畳表替え』が6月10日に完了しました。

庭のブルーベリーも色づき始め、直売所には早生種の桃が並んでいます。生産者の皆さんこまめな水分補給をするなど、熱中症に注意して作業して下さい。



東大枝自治会

事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)

深緑の候、地域の皆様には、御健勝にてお過ごしのこととお慶び申し上げます。
さて、「自治会総会」「里づくり協議会総会」につきましては、地域内に新型コロナウイルス感染症が多発したため、書面による総会としましたところ地域の皆様のご理解・ご協力のより、下記の通り承認されましたことをご報告いたします。

東大枝自治会 会長

心豊かで活力ある大枝の里づくり推進協議会 会長 室井 賢司



5月11日(土) 役員・監査の方々により、総会決議書の集計が適正に行われました。

総会書面決議結果報告

	自治会	里づくり
会員数	179	179
回収	165	165
承認者数	164	164

*規約第23条：出席者の過半数の承認により決する。



ベンチ設置

交流館玄関前に「ベンチ」1台設置しました。待ち時間や、休憩等にご利用ください。

また、転倒等には十分注意して使用されますようお願いいたします。



梁川小学校運動会

5月18日(土)



交流館庭 草刈りボランティア活動

5月11日(土) 夕方5時より、「ポケットチーフの会」の皆さんに草刈作業をしていただきました。ありがとうございました。



えがお ～ わたしの元気のもと・

高橋 良一さん (76歳)



中学校卒業後、お父さんの桃栽培を継ぐため就農。しかし凍霜害に遭い、天候に左右されない施設園芸を目指し、単身で先進地を訪ね勉強されたそうです。が、時代はオイルショック。度重なる不運に、新幹線工事のアルバイトへ。友人の勧めもあり通信教育で高校を卒業。同時に国鉄に入社。

25歳の時でした。宇都宮・埼玉と関東方面の勤務が長く、お子さんの就学を考え単身赴任の時期もありました。

退職後は、のり子さんと二人三脚で農業を。きゅうり・さや・桃・あんぽ柿。『美味しいと言われることが、栽培意欲に繋がる』そうです。お孫さんたちに、「安心・安全なものを食べさせたい思いで作っている」と。

可愛いお孫さんとのラインも楽しみですが、奥様との時間も大切にしていきたいとおっしゃる良一さんでした。

今後の予定

5月26日(日) 春季スポーツ大会
6月2日(日) 花街道 定植

～ 『元気づくり会』 毎月 ～

火曜・木曜日
午前10:00～11:30
交流館 (和室)
どなたでも参加OKです。



～～編集後記～～ 好天に恵まれ、田植えが済んだ水田。夜になるとカエルの大合唱がにぎやかですね。桃やリンゴの摘果作業など、忙しい季節です。

4月28日に32.3℃、5月4日に32.1℃と、梁川町が全国一の気温を記録しました。今年もまた猛暑が予測されています。みなさん、体調管理に心がけて梁川の暑い夏に備えましょう。



事務局：東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)